



Amelia Blanco, entre López y Silva, ante la sede de Asfaval.

J. C.

Asfaval intentará abrir la residencia tras 12 años

JOSÉ CRUZ. O BARCO DE VALDEORRAS
josem.cruz@laregion.net

■■■ La Asociación de Familiares de Discapacitados Psíquicos de Valdeorras (Asfaval) construyó su residencia hace 12 años, sin que en este tiempo pudiese darle un uso continuado. Su apertura es el objetivo que se marcó la directiva que preside Amelia Blanco Delgado para 2019, pero para conseguirlo precisa la aprobación de 15 plazas públicas.

"Presentámonos ao concurso. A ver se somos capaces de chegar á solvencia técnica e económica que piden", dijo la presidenta de Asfaval, refiriéndose a los requisitos exigidos por la Consellería de Política Social. "Cremos que está todo en orde. Temos ilusión. Creo que fixemos o noso traballo", añadió.

"El servicio de residencia es una necesidad y una persecución de nuestra entidad desde su creación. Con este servicio queremos dar cobertura a las necesidades de las familias de la comarca de Valdeorras y límitrofes. Coexisten en un ambiente rural, con escasos servicios orientados a la problemática

EL COLECTIVO
PRECISA DE 15 PLAZAS
PÚBLICAS PARA
OFRECER EL SERVICIO
A LOS DISCAPACITADOS
PSÍQUICOS DE LA ZONA

que afecta a nuestra asociación", afirmó el colectivo.

Amelia Blanco hizo este anuncio al recoger la donación de 2.500 euros de Iberdrola, acto al que asistieron Miguel Ángel López García y Francisco Silva Castaño, director de Explotación de Centrales del Sil y delegado en Galicia de la empresa y de la Fundación Iberdrola, respectivamente.

Otras entidades que colaboran con el colectivo son el Concello de O Barco (7.000 euros más 2.000 del premio que le otorgó Ecoembes), Fundación Once (2.956), Sergal (980) y Diputación provincial y Parlamento gallego (4.000). La directiva de Asfaval agredece estas ayudas, recibidas en 2018, que confían en seguir recogiendo. ■